

Herzkinder Österreich hat 2 neue Fotos hinzugefügt.

24. Januar um 22:30 ·

Im Frühling 2017 war Prince Charles mit seiner Camilla zu Gast im Weinbau Obermann, im Dezember 2017 durften auch heuer wieder die Herzkinder Österreich "zu Gast" sein.

Christiane & Martin Obermann luden am 17. Dezember ihre Gäste zu ihrem Heurigen in Grinzing ein, die für die Konsumation nichts bezahlten, dafür aber für Herzkinder Österreich spenden durften.

Wir freuen uns über einen Spendenbetrag in der Höhe von 1.787,45 Euro und sagen HERZLICHEN DANK dafür!



